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6 月 4 日上午，我校在八号楼二楼会议室召开 2024 年度

第一次学术委员会会议，会议由校长、学术委员会主任姚

秀平主持，全体学术委员会委员参加。 

   

 

 

本次会上，黄正教授首先向各位学术委员会委员通报了

2023 年度中高级职称评审情况及 2024 年度初级职称申报情

https://www.sicfl.edu.cn/2024/0604/c49a42110/page.htm


况。学术委员会委员对审议结果无异议，并对此次顺利通

过外审的中高级及校内认定的初级职称人员表示祝贺。 

姚秀平校长在会议总结时指出，开展校内外职称评审、

严格把关推荐材料，不仅是对教师以往工作的肯定，提高

了教师的积极性，也使我校教师参与上海市职称申报质量

得到提升，更是加强我校教师师资队伍建设、提高教育教

学能力的重要渠道。他希望今后各二级学院继续加强教师

的科研能力提升，加强动员与培养，再接再厉，为学校高

质量发展贡献力量。 

   

 
 

 


